

DEPLOYONS NOS ELLES 7 mai 2019

Visite de la classe de 4e5 chez BATIGERE Rhône Alpes 7 mai 2019

MULLER MAY 11, 2019 03:45PM

Article du Progrès

VILLEURBANNE Éducation

Des collégiens à la rencontre de salariés, pour se familiariser avec le monde de l'entreprise

Mardi matin, c'est dans le cadre du projet "Déployons nos elles" qu'une classe de quatrième du collège des Iris, accompagnée par Isabelle Muller, sa professeure principale, a été reçue au siège lyonnais de la société Batigère, par Christine Juilland, directrice générale.

"Déployons nos elles" est un projet destiné à familiariser les élèves avec le monde de l'entreprise et à mettre l'accent sur les inégalités hommes femmes qui peuvent y exister (différence de salaires, conditions de travail, etc.).

Déjà en 2018, Faustine Waeckel, salariée de la société Batigère, était intervenue au collège des Iris avant que les élèves ne se rendent, quelque temps plus tard, au siège de l'entreprise.

Mardi, en présence de Damien Delurier, chargé de projet au sein de l'association Les Entreprises pour la cité, qui permet la découverte des métiers tout en luttant contre les stéréotypes de genres et qui compte la société Batigère

comme partenaire, les élèves, répartis en groupes, ont rencontré les salariés de la société Batigère (administratif, femmes et hommes de terrain, etc.), avant de présenter aux autres groupes d'élèves les différents témoignages recueillis.

Les salariés de la société Batigère, avec Christine Juilland, la directrice, dans la salle où les élèves ont relayé, auprès de leurs camarades, les témoignages des employés recueillis. Photo Progrès/Yves BILLY




Stacy

Merci pour cet accueil chaleureux. C'était chouette! J'ai passé une super matinée!

Mairam et Teresa

Merci pour cet accueil! On a passé de bons moments avec tous. Merci à Didier!



Noé et Nicolas

Merci beaucoup pour cette matinée magnifique et pour votre accueil. Ca nous a plu.

Agnese

C'était très amusant, j'ai appris plein de choses.

Emna

C'était une merveilleuse expérience. J'ai beaucoup appris sur le monde du travail grâce à vous tous.



Mario

Merci pour l'organisation!

Zoé

J'ai appris beaucoup de choses, surtout lors de la restitution. Juste un petit peu dommage car nous connaissions déjà le métier de chargé de clientèle.

Yohan et Süleyman

Merci à vous! C'était cool! On a vraiment passé un très bon moment. Cette matinée était bien organisée.

Myriam

Le personnel était vraiment sympa et accueillant. Nassima et Julien ont bien su tout nous expliquer en détails.



Younès

C'était super! J'ai bien aimé l'organisation et la restitution.

Pauline et Victoria

On a bien aimé la rencontre. Ca nous a fait penser à notre stage. Est-ce qu'il serait possible de rencontrer un.e architecte?



Liv et Leila

Merci! C'était très intéressant de découvrir le métier de gardien. Tout le monde était très gentil. C'était très gentil de la part du gardien de rester avec nous pendant la pause mais c'était dommage qu'il soit seul.



Anissa

Pour moi cette rencontre était comme un 2e stage car nous avons découvert une entreprise. J'aimerais refaire une rencontre de ce genre.

Enzo

Merci pour cette matinée, c'était super!



Sarah

Merci de nous avoir accueillis dans votre entreprise. J'ai appris des choses sur le métier de gardien. J'ai beaucoup aimé cette opportunité. Merci à Belkacem, c'était très sympa de travailler en sa compagnie.



Juliette et Sandy

Merci beaucoup! Ca nous a permis de connaître de nouveaux métiers. J'ai aimé la restitution car nous avons pu

dire ce que nous avons compris avec nos propres mots.

Ilona

J'ai trouvé Batigère très intéressant. J'ai découvert des métiers qui peuvent être une option pour plus tard.


